



Reuters. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

**COMBATES ENTRE MILICIANOS.** Beirut, Agosto 12 (Reuters). Residentes en el Oeste de Beirut observan algunos de

los daños causados por los combates de anoche entre milicianos cristianos y musulmanes. Utilizaron artillería pesada, dejando varios muertos y heridos.

## 15 muertos deja lucha entre milicias, Beirut

Beirut, agosto 12 (UPI). Milicias cristianas y musulmanas se enfrentaron hoy en esta capital por el cuarto día consecutivo, muriendo por lo menos 15 personas y resultando heridas otras 54.

Los milicianos cristianos y musulmanes bombardearon anoche gran parte de

las áreas residenciales de Beirut en los peores ataques en ocho semanas.

No se informó de avances territoriales de ninguna de las dos milicias.

Fuentes policíacas informaron que por lo menos 15 personas murieron y 54 resultaron heridas en el feroz bombardeo de anoche.

## Perdona sus deudas a 6 países Estados Unidos

Washington, Agosto 12 (AP). El gobierno de Estados Unidos condonó deudas de seis países por un total de 335.7 millones de dólares, por embarques de alimentos norteamericanos a Bolivia, Honduras, Bangladesh, Egipto, Senegal y Sudán, según un informe de la oficina general de contabilidad.

Estados Unidos condona las deudas por créditos a ciertos países si sus gobiernos utilizan el dinero para desarrollo rural, sanidad o planificación familiar.

Según el informe divulgado hoy, otras deudas por un total de 346.6 millones

—Pasa a la página 51—



Reuters, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

**LOS REAGAN DE VACACIONES.** Washington, Agosto 12 (Reuters). Dos aspectos gráficos captados en los momentos en que el presidente Reagan y su esposa Nancy, se disponen a abordar el helicóptero de la Casa Blanca, para viajar a California a disfrutar sus vacaciones anuales.

# Opositores proponen un plan de paz en Nicaragua

Panamá, Agosto 12 (UPI). Varios grupos opositores de Nicaragua propusieron hoy ante el presidente de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, y ante los medios de prensa locales e internacionales, una fórmula destinada a encontrar la paz en Nicaragua "de una manera definitiva".

El plan propone la realización de un "triple diálogo simultáneo, que serviría de vehículo para alcanzar la solución pacífica y definitiva del problema del convulsiónado país centroamericano".

Los opositores nicaragüenses indicaron que el diálogo simultáneo lo deberían realizar por un parte "las dos

## Bolsa Nva. York cierra con baja

Nueva York, Agosto 12 (UPI). La Bolsa de Nueva York cerró en baja hoy tras lentas transacciones mientras los inversionistas se adaptaban a un crecimiento económico menor en la segunda mitad del año.

El promedio industrial Dow Jones perdió 6.50 a 1.314.29.

El índice de la Bolsa perdió 0.40 a 108.66. El precio de una acción promedio bajó 12 centavos.

### Baja el dólar

Londres, Agosto 12 (UPI). El dólar bajó hoy considerablemente frente a las principales divisas.

El oro se recuperó al de-

—Pasa a la página 25—

## Régimen cubano deja en libertad a un catedrático

Madrid, agosto 12 (AP). El Comité Pro Derechos Humanos en Cuba, promovido por el poeta cubano Armando Valladares, informó hoy que el catedrático de sociología Ricardo Bofill Pages fue liberado por las autoridades cubanas el día 8.

Bofill había sido detenido el 24 de septiembre de 1983 después de una entrevista con dos periodistas franceses, y había sido condenado a 12 años de cárcel.

Según el citado comité, Bofill, aunque se encuentra en libertad, aún no ha recibido los documentos que le autorizan a abandonar Cuba.

superpotencias; Estados Unidos y la Unión Soviética, para que eliminen de Nicaragua y de Centroamérica todos aquellos elementos de confrontación Este y Oeste; el gobierno de Nicaragua con los de Honduras, Costa Rica y El Salvador, para limar todas las tensiones que han habido entre ellos y asegurar la estabilidad del área y la seguridad regional; y el tercero, todos los nicaragüenses de ambos lados".

José Dávila, responsable político de la rebelde Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), señaló que "en

# Papa condena el control natalidad

Bamenda, Camerún, Agosto 12 (UPI). El Papa Juan Pablo II, hablando en el continente con la más alta tasa de crecimiento de población, condenó hoy el control artificial de la natalidad e instó a los católicos africanos a oponerse a toda interferencia gubernamental en la planificación familiar.

En su quinto día de visita al África, el Pontífice viajó al noroeste de Camerún para celebrar una misa dedicada a las familias. Su mensaje fue severo.

"Existe una fuerte actitud contra la vida", dijo el Papa desde el altar levantan-

tado cerca del aeropuerto de Bamenda. "Esta actitud se ve acentuada en los países desarrollados, pero se extiende rápidamente en el mundo en vías de desarrollo, que ve la planificación familiar como el sendero obligatorio para lograr progreso y desarrollo", manifestó.

"No cedan ante las fuerzas que debilitan y destruyen la unidad y estabilidad de sus hogares", agregó Juan Pablo II, elevando la voz al punto que parecía un grito.

"No caminen por el sendero del mate-

—Pasa a la página 25—



Reuters, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

**EN MONTEVIDEO.** Montevideo, Uruguay, Agosto 12 (Reuters). El presidente de Brasil, José Sarney, visto aquí durante la ceremonia protocolar al arribar para una visita oficial de cuatro días.

## Rock Hudson en condición estable

Los Angeles, EE.UU., agosto 12 (AP). El actor Rock Hudson, que padece de la grave enfermedad denominada AIDS o SIDA, continuaba hoy en condiciones estables desde el 31 de julio, dijo un vocero del Centro Médico de California en Los Angeles (UCLA).

Agregó que este fin de semana no se dio información sobre visitantes de Hudson.

La condición del actor de 59 años, que participó en 62 películas y varias series de televisión, mejoró de grave a estable el 31 de julio, poco después que llegó de Francia tras permanecer internado una semana en un hospital de París.

## Honduras impide salida de nicaragüenses a EU

Tegucigalpa, Agosto 12 (UPI). Honduras advirtió hoy que ningún indocumentado podrá abandonar su territorio, después de impedir que disidentes nicaragüenses cruzaran la frontera hacia Guatemala,

en su intento de marchar hasta Washington y pedir ayuda para derrocar al gobierno de Nicaragua.

Unos 1.000 nicaragüenses antisandinistas refugiados en Honduras,

—Pasa a la página 25—

## Embajador EU: "Cuba rondaba en hipocresía"

Naciones Unidas, Agosto 12 (AP). El embajador de los Estados Unidos, Vernon A. Walters, dijo en una carta al Comité de Descolonización de las Naciones Unidas difundida hoy, que Cuba "rondaba en la hipo-

crecía" por acusar a los Estados Unidos de violar una prohibición contra las armas atómicas aplicable a Puerto Rico.

Walters dijo que los Estados Unidos cumplían a

—Pasa a la página 27—

## Denuncia expropiación por parte de sandinistas

Caracas, Agosto 12 (AP). El Consejo Interamericano de Comercio y Producción (CICYP), que preside el venezolano Carlos Guillermo Rangel, denunció aquí la expropiación por parte del régimen sandinista de Nicaragua de un grupo de empresas y tierras pertenecientes a la

familia Bolaños Geyer. Las empresas y tierras expropiadas por los sandinistas pertenecían al grupo Bolaños-Saimsa, cuyo presidente, Enrique Bolaños Geyer, crítico del régimen de Managua, es presidente del consejo superior de la empresa privada de Nicaragua.



Reuters, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

**INTOXICACION MASIVA.** Institute. E.U., Agosto 12 (Reuters). Una madre trata de consolar a sus hijas en un centro médico de emergencia después de que una nube de gas venenoso escapó de una fábrica de insecticidas en esta localidad. Casi 175 personas resultaron intoxicadas por ese gas.

—Pasa a la página 27—